

# Gastronomie au Cry d'Er Club d'Altitude

JEANNE ESCHER



«...une bistronomie qui fait la part belle aux producteurs locaux.»

Des produits locaux et des recettes classiques présentées de manière inédite et graphique au restaurant du Cry d'Er Club d'Altitude.

**Réjouissez-vous ! Dès cet été, la gratuité de l'accès à l'Arnouva s'étend à la ligne Cry d'Er, afin que les amateurs de bonne cuisine puissent se régaler sans passer à la caisse.** Ouvert le 25 décembre dernier, le Cry d'Er Club d'Altitude s'est distingué en faisant résonner de la techno dans un décor alpin. Mais pas seulement ! Ses restaurants, la brasserie chic comme le self, ont tout de suite séduit les palais des gourmets. Le succès fut tel qu'il fallait réserver trois jours à l'avance pour s'assurer une table. Que ceux qui n'ont pas eu cette chance se consolent, la saison estivale s'annonce toute aussi gourmande : raviolis à la burrata, risotto aux légumes et ses chips craquants, gaspacho de saison agrémenté de saumon fumé, ou encore antipastis à la valaisanne, sorte de joyeux méli-mélo de produits du terroir. Salaisons, légumes, fruits et fromages des alpages locaux sont travaillés et présentés de manière inédite et graphique. «*Nous visons une bistronomie de qualité qui fait la part belle aux producteurs locaux. Cette carte fera se côtoyer un terroir réinventé et des mets aux accents plus transalpins. La cuisine italienne reste très attractive et complète idéalement notre offre*», explique Frédéric Boson, directeur de CMA Immobilier.

## DE NOMBREUX ÉVÉNEMENTS

En saison estivale, seuls le restaurant et la terrasse sont ouverts. «*Avec notre offre Food & Panorama, le*

*prix de la remontée, 20 francs, est déduit de l'addition de votre repas au restaurant*», déclare Frédéric Boson. De nombreux événements ponctueront l'été, dont une vingtaine est déjà programmée au moment où nous écrivons ces lignes. «*Quelques soirées thématiques en lien avec l'Omega European Masters de golf ou le Jumping sont notamment prévues*», commente Frédéric Boson. «*Le panorama de Cry d'Er est exceptionnel. Nous avons beaucoup de demandes de réservations pour des mariages ou autres fêtes privées.*»

## POUR LES ENFANTS

Le restaurant de l'Arnouva est la destination famille par excellence. Un petit parc d'attraction pour les enfants (appelé à se développer cet hiver), des animations et une cuisine grand public, de la cassolette de chanterelles au florilège de grillades, tout est mis en place pour séduire petits et grands. ■

**Rejoice, from this summer, free access to Arnouva includes the Cry d'Er line so that lovers of fine cuisine can feast without having to pay for a ticket.** Opened on



L'Arnouva.



Terrasse du restaurant Cry d'Er Club d'Altitude.

25<sup>th</sup> December last, the Cry d'Er Club d'Altitude has not only distinguished itself by its resounding techno music in an Alpine décor, but also by its restaurants, both the chic brasserie and the self, which immediately titillated the gourmet taste buds. The success was so great that reservations three days in advance were necessary to ensure having a table. For those of you who were not so lucky, take heart, the summer holiday season looks like being just as gourmet. Ravioli à la Burrata, vegetable risotto and crispy chips, seasonal gaspacho garnished with smoked salmon, and antipasti à la Valaisanne, a kind of joyful mixture of local produce. Cured specialities, vegetables, fruit and cheeses from the local Alpine pastures, are prepared and presented in an original, graphic way. *"We're aiming at quality bistronomy that highlights local producers. This reinvented terroir menu will be side by side with some dishes with more trans-Alpine accents. Italian cuisine remains very attractive and completes our menu perfectly"*, explains Frédéric Bosen, the director of CMA Immobilier.

#### NUMEROUS EVENTS

During the summer season, only the restaurant and the terrace are open. *"With our Food & Panorama special offer, the cost of 20 francs for the ascent will be deducted from the bill for your meal at the restau-*

*rant"*, states Frédéric Bosen. Numerous events will be punctuating the summer; about twenty of them have already been programmed at the time of writing these lines. *"Some theme evenings linked to the Omega European Golf Masters and the Jumping have, in particular, been planned"*, comments Frédéric Bosen. *"The Cry d'Er panorama is exceptional. We receive many requests for reservations for weddings and various private parties."*

#### FOR CHILDREN

The Arnouva restaurant is the family destination par excellence. A small attraction park for children (due to be developed this winter), activities and a cuisine to please the general public, from chanterelle cassolette to a choice of grills, everything has been organised for the enjoyment of both the youngsters and the adults. ■